

# 街なか賑わいフェスティバル開催

～街中に足を運ぶきっかけを！～

10月13日(土)山形市内の七日町、本町と七日町一番街を歩行者天国にして「街なか賑わいフェスティバル2012」が開催された。街なかを歩いて楽しんでもらおうと各団体のイベントを同時に開催するもので今年で2回目となる。

本町エリアにはスーパーカーの展示やミニSLの運行、七日町エリアでは、手作り品を販売する「七日町クラフト天国」、B級グルメのどんどん焼き、玉こんにゃくや芋煮カレーうどんの販売、一番街エリアでは、ふらっと!b街かど音楽祭やチャリティーバザーなど多彩なイベントが開催された。青空の下、多くの大勢の市民が、歩行者天国を楽しんだ。



## 平成24年度 山形県醤油味噌品評会開催

平成24年10月4日(木)山形市の霞城セントラルにおいて、平成24年度山形県醤油味噌品評会(山形県醤油味噌工業協同組合主催)が開催された。

今年は、醤油21工場・38点、味噌17工場・40点が出品された。審査は、それぞれ10名の審査員が、醤油・味噌共に「色」、「香」、「味」、味噌はそれに加えて、「組成」について官能審査を行った。格付けがなされた製品は、最終審査を経て最優秀品が決定し、醤油の部では株式会社丸十大屋が3年連続、味噌の部ではマルタ醸造株式会社が2年連続で、最優秀品として山形県知事賞に選ばれた。

